
Liebe Golferinnen und Golfer, liebe Gäste,  
 
ich begrüße Sie alle recht herzlich zum Ausklang des Turniers um den Preis 
der Präsidentin.  
Ich habe mich sehr über die große Anzahl an Teilnehmer/innen bei diesem 
Turnier gefreut auch wenn dadurch alles etwas länger gedauert hat - aber es 
sollte niemand ausgeschlossen werden. Um Zeit einzusparen haben wir 
deshalb vom Zählspiel zu Stableford gewechselt und die fröhliche Musik von 
Joe Kiki lässt die Wartezeit nicht lang werden. 
 
Das heutige Turnier war schon allein wegen seiner Spielform nicht in erster 
Linie sportlich sondern gesellig angelegt. Es sollte für alle ein fröhlicher und 
entspannter Pfingstsonntag werden und noch bleiben. 
 
Liebe Golffreundinnen und Golffreunde, ich habe heute zum letzten Mal das 
Turnier um den Preis der Präsidentin ausgerichtet. Nach 14 Jahren im Amt, 
werde ich im August nicht mehr kandidieren.   
 
Es ist Zeit für mich zu gehen -  
Was ich noch zu sagen hätte - ist DANKE! 
 
Danke für eine schöne, eine abwechslungsreiche, eine manchmal stressige 
aber immer erfüllte Zeit im Kreis der Club- und Vorstandsmitglieder. 
 
Es war nie langweilig: 
 
Zu Beginn meiner Amtszeit musste man die Ehe zwischen Club und KG wohl 
als „zerrüttet“ bezeichnen, - heute ist die Beziehung eher wie bei einem alten 
Ehepaar: man vertraut sich, man weiß, was man am anderen hat, man geht 
gemeinsam in dieselbe Richtung 
 
Zu Beginn meiner Amtszeit war der Platzumbau in vollem Gange und jetzt 
fehlt nur noch die Mauer an Bahn 3. 
 
In meiner Amtszeit wurde die Satzung mehrmals auf den neuesten Stand 
gebracht und eine Reihe von Ordnungen neu erstellt bzw. aktualisiert. 
 
Das Jubiläumsjahr zur Feier des 25-jährigen Bestehen des GCWW wird mir 
stets in guter Erinnerung bleiben. 
 
Aber auch die Coronazeit und die damit verbundenen organisatorischen 
Herausforderungen für unseren Golfclub, werde ich nicht vergessen. 
 
Die Liste könnte ich noch stundenlang fortsetzen aber ich glaube das wollen 
Sie nicht alles hören.  



Wichtig ist mir aber noch zu sagen, dass jede Präsidentin/jeder Präsident nur 
so gute Arbeit leisten kann, wie das begleitende Team es zulässt. Wie sie/er 
auch von den Mitgliedern unterstützt wird. 
 
Ich könnte jetzt viele Loblieder singen, aber einige wenige sollen heute 
genügen! 
 
Nr. 1 geht auf Bernd. Wir waren 14 Jahre lang ein gutes Team. Deine direkte 
und offene Art und dein grenzenloses Engagement für den Club wirkten 
ansteckend. Ich glaube, wir haben so einiges voneinander gelernt und das 
hat der Vorstandsarbeit nicht geschadet. Danke für deine große Loyalität und 
deinen Respekt. 
 
Das 2. Loblied singe ich auf John. Bei der Vielzahl der Veranstaltungen und 
Feste, die ich als Präsidentin ausrichten durfte, warst Du stets der Fels in der 
Brandung. Mit der nötigen Ruhe hast Du alle Wünsche und Extrawünsche 
erfüllt. 
Ideen haben sind das eine - aber es muss auch die Menschen geben, die 
helfen, diese Ideen umzusetzen. Danke John ich konnte mich immer auf Dich 
verlassen. 
 
Dank an alle anderen Vorstands- und Beiratskolleg*innen, Dank an Jörg 
Klauss und sein Birdie Bistro Team, Dank an das Sekretariat. Dank an 
meinen Ehemann! - Sie alle haben mich immer super unterstützt.  
 
Ich weiß nicht mehr wie viele Reden und Ansprachen ich gehalten habe aber 
viele werden es jetzt nicht mehr sein. Ich freue mich in der Zukunft auf viele 
schöne Golfrunden mit Ihnen. 
 
Golf ist ein wunderschöner Sport in einer herrliche Landschaft mit netten  
Menschen. Eine harmonische Atmosphäre rundet dieses Glück ab. Tragen 
Sie mit dazu bei und genießen Sie die Zeit im Weselerwald.  
 
Ich wünsche uns allen noch einen gemütlichen Turnierausklang. 
 
Danke! 
 
 
 
 
 

 


